
 

 

 

   令和元年１０月４日（金）通算第１２８５回 １０月第１例会 
【通常例会】  会場 ダニエルハウス 

会長挨拶 

「あきふかき となりはなにするひとぞ」 

芭蕉最後の句だそうです この翌日に無く

なったそうです。秋の夜長を皆さんはどう過

ごしたいと考えていますか？やっぱり食欲の

秋ですか・・・それとも・・・ 

9/20（金）の公式訪問例会では、70％の実

質出席をして頂き、森田ガバナーそして、我

らが赤石ガバナー補佐の面目は保てたのかな

と思います。ただ、高崎ＲＣや伊勢崎ＲＣな

ど、歴史のあるクラブは、毎回 80％を超える

出席率と聞いて驚きました。例会に出席する

事がロータリーなんだと改めて気づきました。

当然例会内容も、吟味した設営に繋がると言うことなんでしょう。いつの日か当クラブも肩を並

べると信じたいものです。 

9/22（日）は、小学生バレーボール大会が開催されました。実質の出席は、例会内容の性質上

出席率は少し低かったようですが、皆様の会費で運営されている訳ですから、青少年奉仕の一翼

を担っていることは間違え有りません。今後は、会員がもっと関われる大会ができたら良いのか

なと感じました。 

9/29（日）は、会長・幹事・会長エレクトの三名で米山セミナーへ行ってきました。改めて、

このシステムは素晴らしいことを感じてきました。 

10 月 1 日より、消費税が 8％から 10％になりました。軽減税率が、余計に煩わしい政策に感

じてしまいます。景気後退の引き金にならないことを望みます。景気と言えば、今月のテーマは、

地域社会の経済発展月間となっています。何だか、ひにくのようですね。 

 10/3（木）は、第四分区Ａ・Ｂ、10 クラブのゴルフコンペを太田ＲＣ担当で、双葉カント

リーで行われ、当会からは 7 名が参加しました。個人戦・団体戦と順位は厳しいものでしたが、

参加する事が大事です。次回、頑張りましょう。 

難題の公式訪問例会も無事に皆様の協力で乗り越えることができました。これからは、楽しい

クラブライフのために、セクシーな企画を立てていきたいと考えています。第三部会の第二弾企

画も明日行います。恐らく、鵜飼委員長は第三・第四と企画していると思います。皆さん楽しみ

にして下さい。釣り部会・ゴルフ部会も期待しています。そして各委員会も、単独で企画して頂

くのも楽しいのかなと思いますので積極的な活動をお願いします。 

楽しいといえば、来月、11/22・23の移動例会も皆様に案内した通りです。高木委員長が事前

視察を敢行し、皆様をもてなすのに最高の場面を考えて頂いています。大勢の参加をお願いしま

す。 

和気あいあいと、秋の夜長を楽しめるクラブライフの為に、これからも、微力ですが頑張って

いきたいと思っていますので、益々のご協力をお願いして、会長の挨拶とさせて頂きます。 

 



本日の昼食 

 

 

 

 

 

                   

例会風景 

 

年間出席１００％表彰 

 榮井孝広 

 

 

幹事報告  【幹事 小板橋】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◇例会場 ダニエルハウス 太田市飯田町８９５ ℡ ０２７６－４７－１２２２  

◇例会日 金曜日 １２：３０～  

◇事務局 〒373－0853 太田市浜町３－６ 太田商工会議所会館４階１２号室  

TEL ０２７６－４８－８２３１ FAX ０２７６－４８－８２３２  

Eﾒｰﾙ ｏｔａ-ｃｈｕｏ＠ｒｉｄ２８４０.ｊｐ  

会  長 萩原 由大 

幹  事 小板橋 勉 

クラブ広報委員会 

委 員 長 鵜飼 政彦 

副委員長 長谷川 初江 

 

 

 

 

１０月誕生祝・創立発表 

 

【誕生祝】渋谷・青木・髙山・今井 

・小島・武井 

 

【創立祝】赤石・鵜飼 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブフォーラム（３分間スピーチ） 

スピーカー： 長谷川初江会員 

 

   テーマ：「水曜日の話」 

 

ロータリー財団 委員会「Ｒ財団・ポリオ・米山記念奨学寄付者報告」委員長 大澤  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


